

KIM

Delman Jadi Icon Baldatun Dalam Meriahkan Hari Jadinya Yang ke 6

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Feb 8, 2022 - 15:26



Delman Jadi Icon Baldatun Dalam Meriahkan Hari Jadinya Yang ke 6

Sukabumi - Dalam rangka Hari Ulang (HUT) Balad Ade Dasep Siap Turun (Baldatun) Center ke 6 itu kerap menampilkan Delman.

Hal tersebut dilakukan guna menjaga eksistensi dan promosi Delman di Cibadak sebagai Kota Mayor. (Senin 07/02/22).

Ade Dasep Zaenal Abidin sebagai Pendiri dan Penasehat Baldatun mengungkapkan jika Delman yang selalu ia hadirkan dalam setiap acara Milad Baldatun itu sebagai bentuk kepeduliannya dalam menjaga dan mempromosikan Delman di Cibadak yang di sebut sebagai kota Naylor.

"Delman ini Kita gunakan sebagai ciri khas dalam Ulangtahun Baldatun untuk menjaga eksistensi dan Promosi Delman di Cibadak," Terang Ade yang juga Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi itu.

Selain melestarikan dan mempromosikan Delman sebagai Ciri Khas kota Cibadak Delman yang di gunakan dalam kegiatan Milad Baldatun untuk mengajak anak-anak yatim berkeliling Cibadak.

Ade juga menambahkan salah satunya untuk membantu para kusir untuk mendapatkan penghasilan di masa Pandemi seperti saat ini.

"Mudah mudahan dengan langkah kami dalam menggunakan Delman ini dapat membantu penghasilan Kusir," tambahnya.

Ade mengharapkan dengan adanya promosi penggunaan Delman dalam kegiatan Milad Baldatun itu keberadaan Delman tetap terjaga dan masyarakat bisa lebih tertarik untuk menggunakan Delman sehingga mata pencaharian para kusir bisa berjalan.

"Mudah mudahan saja masyarakat lebih mengenal Delman sebagai salah satu transportasi di Cibadak," harapnya.

Sementara itu Robby salah satu Kusir Delman mengatakan dirinya senang dengan adanya kegiatan Baldatun yang selalu dilibatkan untuk memeriahkan menggunakan Delman. selain membantu mempromosikan Delman kegiatan tersebut juga menjadi keberkahan tersendiri." Alhamdulillah sewa seperti sekarang yang agak sulit dengan adanya kegiatan pak Dewan, kita jadi terbantu," ucapnya.